



## La Universidad lanza una campaña preventiva contra las agresiones asociadas al alcohol

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca ha puesto en marcha una campaña preventiva contra las agresiones (sexuales y de todo tipo) asociadas al consumo de alcohol y otras sustancias, dentro del contexto de las fiestas de los centros universitarios. El objetivo es apelar a la concienciación de los universitarios y profesores con el envío de información los

días previos a la fiesta de cada centro y dentro de la programación de actividades que las delegaciones de estudiantes lleven a cabo.

Hoy, de 11:00 a 13:00 horas, se instalará una mesa informativa con motivo de las fiestas de la Facultad de Medicina. Además, en estos puntos de información que se instalarán en los vestíbulos de las facultades y escuelas durante sus festejos, habrá mediadores de salud sensibilizando y repartiendo el material propio que se ha elaborado desde el SAS.

La campaña también incluye un envío de correo masivo a todas las personas del centro universitario en fiestas con pautas básicas e información sobre las agresiones y el alcohol, además de proponer la difusión opcional de dos vídeos por parte del profesorado.